



El artículo de la semana

Preparad el camino

El Señor viene. Preparadle el camino. Es el mensaje de este segundo domingo del tiempo de Adviento. ¿Nos lo creemos?

La segunda parte del libro de Isaías (capítulos 40-55), escrita unos dos siglos después de la vida del profeta, por algún discípulo suyo desconocido, comienza con lo que se conoce como el “libro de la Consolación de Israel”. Nos encontramos en el período histórico (hacia el año 550 a.C.) posterior a la destrucción de Jerusalén. El pueblo judío está cautivo en Babilonia. Se vislumbra su liberación y regreso a Jerusalén. Ciro, rey de los persas, ha entrado ya en escena. Una vez conquistada Babilonia, Ciro permite la vuelta del Exilio (Edicto de 538 a.C.). En este contexto histórico entendemos mejor el mensaje del “libro de la Consolación”, libro lleno de esperanza. La liberación está en el horizonte: “Consolad, consolad a mi pueblo, dice vuestro Dios; animad a Jerusalén y gritadle que se acabó su servidumbre, y han sido expiados sus pecados”. (Isaías 40, 1-2). Dios viene, con todo su poder, a salvar a su pueblo. Y el pueblo debe recibir a su Dios como Él se merece: “Abrid una calzada a Yahvé en el desierto, trazad en la estepa un camino recto a nuestro Dios; rellenad los valles, allanad las montañas y las colinas...He aquí a vuestro Dios...que viene con fortaleza...Él apacentará a su rebaño como pastor. Él le reunirá con su brazo. Él llevará en brazos a los corderos recién nacidos y cuidará de sus madres” (Isaías 40, 3-11).

El Evangelio de Marcos comienza recordando la misión de Juan el Bautista, citando los textos de Malaquías y de Isaías: “He aquí que envío delante de ti mi mensajero, que preparará tu camino. Voz de quien grita en el desierto: Preparad el camino del Señor, enderezad sus senderos”. Está claro que el evangelista se refiere a los textos proféticos para poner en sintonía la venida de Jesús, el Salvador del mundo, con la venida de Yahvé, Salvador del pueblo elegido. La palabra del Señor es como bálsamo para nuestras heridas: “Consolad a mi pueblo”. Él ya conoce la dureza de nuestra travesía del desierto, de nuestro exilio. Por eso nos anuncia su venida. El Señor viene. Nuestra espera, en la esperanza, tiene que ser activa. Preparad el camino. Que el Señor vea que nos ilusiona su venida, que estamos dispuestos a acogerle con entusiasmo. Porque se nos hace dura y pesada la espera. Consolad a mi pueblo. Porque, como nos dice Pedro en su segunda carta (3, 8-14), “nosotros, confiados en la promesa del Señor, esperamos un cielo nuevo y una tierra nueva”. Ahora nos toca renovar nuestro espíritu de Adviento:

to: esperar, con ilusión activa, la venida del Señor. “Procurad que Dios os encuentre en paz con Él, inmaculados e irreprochables”. El Señor VINO, VIENE y VENDRÁ.



La voz de la parroquia

San Miguel Arcángel

III Esta semana la Iglesia celebra!!!

Año XVI

nº886

4/12/2011



Inmaculada Concepción de la Virgen María

el jueves 8

Solemnidad de la Concepción Inmaculada de la bienaventurada Virgen María, que, realmente llena de gracia y bendita entre las mujeres, en previsión del nacimiento y de la muerte salvífica del Hijo de Dios, desde el mismo primer instante de su Concepción fue preservada de toda culpa original, por singular privilegio de Dios. En este mismo día fue definida, por el papa Pío IX, como verdad dogmática recibida por antigua tradición (1854).

San Ambrosio

el miércoles 7

Obispo de Milán y doctor de la Iglesia, que descansó en el Señor el día cuatro de abril, que en aquel año coincidía con la vigilia pascual, pero al que se venera en la fecha de hoy, en la que siendo aún catecúmeno fue escogido para gobernar aquella célebre sede, mientras ejercía el oficio de Prefecto de la ciudad. Verdadero pastor y doctor de los fieles, ejerció preferentemente la caridad para con todos, defendió valerosamente la libertad de la Iglesia y la recta doctrina de la fe en contra de los arrianos, y catequizó el pueblo con los comentarios y la composición de himnos (397).



Concierto Vigilia aviso

El miércoles 7 de diciembre, después de la Misa de 19 h., habrá un Concierto-Vigilia en honor de la Inmaculada Concepción. Será preparado por un grupo de jóvenes de la parroquia, que interpretará un himno litúrgico oriental.

aviso



Retiro Parroquial

El sábado 10, empezando con la Misa de 10 h., habrá un Retiro para todo el que quiera hacer un rato de oración. Despues de la misa, se darán las orientaciones en el salón parroquial. El retiro finalizará a las 13:30 h.



Palabra de Dios

Verbum Dei



Primera lectura

Lectura del libro de Isaías.
40, 1-5. 9-11.

«Consolad, consolad a mi pueblo, -dice vuestro Dios-; hablad al corazón de Jerusalén, gritadle, que se ha cumplido su servicio, y está pagado su crimen, pues de la mano del Señor ha recibido doble paga por sus pecados.»

Una voz grita: «En el desierto preparadle un camino al Señor; allanad en la estepa una calzada para nuestro Dios; que los valles se levanten, que montes y colinas se abajen, que lo torcido se enderece y lo escabroso se iguale. Se revelará la gloria del Señor, y la verán todos los hombres juntos - ha hablado la boca del Señor- »

Súbete a un monte elevado, heraldo de Sión; alza fuerte la voz, heraldo de Jerusalén; álzala, no temas, di a las ciudades de Judá: «Aquí está vuestro Dios. Mirad, el Señor Dios llega con poder, y su brazo manda.

Mirad, viene con él su salario, y su recompensa lo precede.

Como un pastor que apacienta el rebaño, su brazo lo reúne, toma en brazos los corderos y hace recostar a las madres.»

Palabra de Dios

Salmo responsorial.

Sal 84, 9ab-10. 11-12. 13-14.

Muéstranos, Señor, tu misericordia y danos tu salvación.

Segunda lectura

Lectura de la segunda carta del apóstol san Pedro. 3, 8-14.

Queridos hermanos:

No perdáis de vista una cosa: para el Señor un día es como mil años, y mil años como un día.

El Señor no tarda en cumplir su promesa, como creen algunos.

[Continúa en la siguiente página]

Funerales

Lunes 5 19:00, Andrés Arribas Rodríguez

San Miguel Arcángel

Lunes 5 Mauro • Martes 6 Nicolás • Miércoles 7 Ambrosio • Jueves 8 Inmaculada Concepción • Viernes 9 Juan Diego • Sábado 10 Eulalia

[Viene de la página anterior]

Lo que ocurre es que tiene mucha paciencia con vosotros, porque no quiere que nadie perezca, sino que todos se conviertan.

El día del Señor llegará como un ladrón.

Entonces el cielo desaparecerá con gran estrépito; los elementos se desintegrarán abrasados, y la tierra con todas sus obras se consumirá.

Si todo este mundo se va a desintegrar de este modo, ¡qué santa y piadosa ha de ser vuestra vida!

Esperad y apresurad la venida del Señor, cuando desaparecerán los cielos, consumidos por el fuego, y se derretirán los elementos.

Pero nosotros, confiados en la promesa del Señor, esperamos un cielo nuevo y una tierra nueva en que habite la justicia.

Por tanto, queridos hermanos, mientras esperáis estos acontecimientos, procurad que Dios os encuentre en paz con él, inmaculados e irreprochables.

Palabra de Dios

Evangelio

Lectura del santo evangelio según san Marcos. 1, 1-8.

Comienza el Evangelio de Jesucristo, Hijo de Dios.

Está escrito en el profeta Isaías: «Yo envío mi mensajero delante de ti para que te prepare el camino.

Una voz grita en el desierto: "Preparad el camino del Señor, allanad sus senderos."

Juan bautizaba en el desierto; predicaba que se convirtieran y se bautizaran, para que se les perdonasen los pecados. Acudía la gente de Judea y de Jerusalén, confesaban sus pecados, y él los bautizaba en el Jordán.

Juan iba vestido de piel de camello, con una correa de cuero a la cintura, y se alimentaba de saltamontes y miel silvestre. Y proclamaba:

«Detrás de mí viene el que puede más que yo, y yo no merezco agacharme para desatarle las sandalias.

Yo os he bautizado con agua, pero él os bautizará con Espíritu Santo.»

4/12/2011 Domingo II de Adviento
año XXVI Número 386

Lecturas de la semana

Lun. 5 Is 35,1-10 / Sal 84 / Lc 5,17-26
Mar. 6 Is 40,1-11 / Sal 95 / Mt 18,12-14
Miér. 7 Is 40,25-31 / Sal 102 / Mt 11,28-30
Jue. 8 Gn 3,9-15,20 / Sal 97 / Ef 1,3-6,11-12 / Lc 1,26-38
Vie. 9 Is 48,17-19 / Sal 1 / Mt 11,16-19
Sáb. 10 Si 48,1-4,9-11 / Sal 79 / Mt 17,10-13

Parroquia de San Miguel Arcángel

Párroco: D. Jesús González Alemany;
 Vicarios parroquiales:
 D. Jesús M.ª Silva Castignani y
 D. Miguel Ángel López López;
 Asiditos: D. Pedro Gil Garbisu y
 D. Mariano Vázquez Palencia.

Palabra del Señor